



easterseals

Greater Houston

Help • Hope • Answers



Fundado en 1947, Easter Seals Greater Houston presta servicios a veteranos, miembros del servicio, niños y adultos con todo tipo de discapacidades, así como a sus familias. A través de un personal de más de 250 profesionales, Easter Seals presta servicios a más de 15,000 familias anualmente en el área metropolitana de Houston.

www.eastersealshouston.org



www.eastersealshouston.org

Desde 1947, Easter Seals of Greater Houston, Inc. ha brindado ayuda, esperanza y respuestas a veteranos, miembros del servicio, niños y adultos con cualquier tipo de discapacidad, y a las familias que los aman. La organización local sin fines de lucro está liderando el camino hacia el 100% de equidad, inclusión y acceso a través de recursos y apoyos esenciales para cada etapa de la vida. A través de terapia, entrenamiento, educación y servicios de apoyo, Easter Seals Greater Houston crea soluciones que cambian la vida para que las personas con discapacidades puedan vivir, aprender, trabajar y jugar en nuestra comunidad.

Los datos más recientes muestran que **uno de cada cuatro estadounidenses vive con una enfermedad crónica u otra discapacidad**, lo que significa que la demanda para nuestros servicios sigue creciendo. Easter Seals debe recaudar todo su presupuesto cada año a partir de fondos gubernamentales, fundaciones privadas, asociaciones corporativas, eventos especiales y contribuyentes individuales. Easter Seals Greater Houston es extremadamente eficiente: \$0.91 de cada dólar se destina a servicios directos al cliente. Apoye a los veteranos, miembros del servicio, niños y adultos con discapacidades y sus familias en www.eastersealshouston.org.

Compañeros en la esperanza

Puede ayudar a las personas con discapacidades a desarrollar su máximo potencial físico, cognitivo y social. La terapia, la investigación, la prevención, una variedad de servicios de apoyo y la educación son características distintivas de la misión local y nacional de Easter Seals.

A través del trabajo arduo, la terapia, el apoyo y el tratamiento, muchas de las personas a las que servimos alcanzan sus metas y pueden mejorar su calidad de vida, independencia, productividad e integración a la comunidad. ¡Apoye la mejora de la educación, el avance de la salud, la ampliación del empleo y la elevación de la comunidad hoy!



Help • Hope • Answers

ECI/Desarrollo Infantil

El Programa de Desarrollo Infantil/ECI brinda servicios integrales de intervención temprana en la niñez para niños desde el nacimiento hasta los 36 meses que tienen un retraso en al menos un área del desarrollo; tienen una condición médica diagnosticada que los coloca en alto riesgo de retraso en el desarrollo o tienen un comportamiento inusual o no típico. Según sea necesario, este programa ofrece evaluación y evaluación del desarrollo; servicios de desarrollo; administración de casos; terapia del habla/lenguaje; terapia física y ocupacional; servicios de nutrición; servicios audiológicos; educación de los padres; visitas domiciliarias; servicios de visión; tecnología de asistencia y traducción.

Por cada dólar gastado en intervención temprana, el gobierno ahorra siete dólares en terapia y otros servicios una vez que un niño con discapacidad alcanza la edad escolar.

Obtenga más información sobre el desarrollo de su hijo, visite la campaña Haz que los Primeros Cinco Cuenten de Easter Seals en www.makethefirstfivecount.org.

Para obtener más información sobre ECI, visite <https://www.hhs.texas.gov/services/disability/early-childhood-intervention-services-eci>. Recomiende a su hijo para una evaluación gratuita enviando un correo electrónico a ecireferrals@eastersealshouston.org.



Servicios de Terapia Infantil

El centro de rehabilitación ambulatoria de terapia infantil Easter Seals ayuda a los niños de 0 a 21 años a aprender a caminar, hablar, alimentarse y jugar a través de servicios de fisioterapia, terapia ocupacional y del habla.

Nuestros terapeutas autorizados tienen formación y certificaciones especializadas que incluyen:

- Terapia del Desarrollo Neurológico
- Lite Gait
- Unidad Universal de Ejercicios
- Kinesiotaping
- Integración Sensorial
- Escucha Terapéutica
- Terapia Intensiva de Verano
- Escritura a Mano Sin Lágrimas
- Programa de Lenguaje Hanen
- Terapia Oromotora Beckman
- Terapia de Alimentación
- Entrenamiento PROMPT
- Terapia en el Suelo

El Programa de Terapia Infantil de Easter Seals Greater Houston cuenta con la acreditación de la AAAASF y acepta Medicaid, CHIP, seguros médicos y pagos privados. Para más información sobre los servicios de terapia de Easter Seals, llame al 713.838.9050, ext. 381.

This
**Early Childhood
Intervention**
program works in association with
Texas Health and Human Services



Campamentos

Camp Buckaroo es un campamento de día de verano para niños de 6 a 15 años con discapacidades y sus hermanos de 6 a 10 años. Los campistas participan en juegos temáticos, artesanía y otras actividades divertidas con la ayuda de su compañero voluntario 1:1.

Camp Smiles es un campamento nocturno de verano para niños de 6 a 15 años con parálisis cerebral o desorden neurológicos similares. Camp Smiles se lleva a cabo en Camp For All, un campamento completamente accesible donde los campistas de todos los niveles pueden nadar, pescar, montar a caballo e incluso hacer un curso de cuerdas altas.

Camp MOST es un retiro de fin de semana para adolescentes y adultos jóvenes graduados de Camp Smiles que también se lleva a cabo en Camp For All, el campamento completamente accesible. El retiro se centra en la socialización y la confianza en uno mismo.



Administración de Casos e Información y Referencias

Los servicios de administración de casos de Easter Seals mantienen a las personas con discapacidades y a sus cuidadores a tiempo para obtener los servicios que necesitan, como terapia, equipo médico de larga duración y recursos para alimentación, vivienda y asistencia legal.

Los servicios de administración de casos se ofrecen en cuatro categorías:

1. Administración de Casos de Servicios de Apoyo y Asistencia para la Vida Comunitaria (CLASS)
2. Veteranos, Miembros del Servicio y sus familias
3. Entrenamiento y educación financiera
4. La navegación como socio de la Visión del Segundo Siglo de United Way Greater Houston

Los servicios de administración de casos de Easter Seals también brindan asistencia de emergencia limitada y reciben fondos de emergencia para alimentos y refugio.

CLASS

Los Servicios de Apoyo y Asistencia para la Vida Comunitaria brindan servicios domiciliarios y comunitarios a personas con discapacidades como una alternativa rentable a la colocación en un centro de cuidados intermedios. El principal beneficio de CLASS es ayudar a mantener la independencia y brindar apoyo a una persona con discapacidad. Easter Seals es un proveedor de servicios de administración de casos para el programa CLASS en el área metropolitana de Houston.

Help • Hope • Answers

ToyTech y Terapia de Grupo de Juego

ToyTech ofrece una biblioteca de préstamo de juguetes especialmente adaptados que hacen que el juego sea accesible para niños con todo tipo de discapacidades. La Terapia de Grupo de Juego incluye Yoga Adaptado, Karate y Videojuegos. ToyTech y los Grupos de Juego ofrecen experiencias educativas que apoyan el desarrollo físico, cognitivo y social de los niños, lo que ayuda a la integración de los niños con discapacidades en sus familias, la escuela y la comunidad. El juego es la forma en que los niños aprenden, exploran el mundo y descubren sus propias capacidades. Mientras los niños se divierten, construyen la base para la alfabetización, el razonamiento matemático, la creatividad y el uso de la computadora, todas habilidades que necesitan para convertirse en adultos independientes y productivos.

Laboratorios de Tecnología de Asistencia

Este programa presenta ayudas adaptativas que permiten a las personas con discapacidades acceder a la tecnología como un medio para obtener más control sobre sus vidas y mejorar su capacidad para funcionar de la manera más independiente posible. El equipo incluye software y dispositivos que permiten a las personas con discapacidad utilizar la tecnología como un agente empoderador que facilita la comunicación, las oportunidades de empleo y la independencia. Visite www.bridgingapps.org para ver el horario de cada laboratorio.



BridgingApps®

BridgingApps® es el programa premiado a nivel nacional que proporciona recursos, educación e información sobre aplicaciones y dispositivos móviles para ayudar a las personas con discapacidades y a los veteranos a enfocarse y mejorar sus habilidades y alcanzar sus niveles más altos de salud física, cognitiva, social, mental y financiera.

BridgingApps® ofrece los siguientes programas y servicios gratuitos:

- Laboratorios abiertos; Las ubicaciones de los laboratorios incluyen: BridgingApps Laboratorio de Tecnología en Houston, el laboratorio de Woodlands y de Stafford
- Citas individualizadas
- Evaluación completa de comunicación aumentativa y alternativa (AAC) (pago privado)
- Servicios para dispositivos móviles
- Talleres y Presentaciones
- Herramientas de Transición de TexasYouth2Adult y VirginiaYouth2Adult
- Entrenamiento y educación en tecnología financiera

BridgingApps® ayuda a cerrar la brecha entre la tecnología y las personas con discapacidades. Para obtener más información, visite www.bridgingapps.org.

Servicios Educativos

Escuela Secundaria/Alta Tecnología es una asociación comunitaria de padres, educadores, profesionales de rehabilitación y representantes empresariales que trabajan juntos para alentar a los estudiantes de secundaria con discapacidades a explorar los campos de la ciencia, la ingeniería y la tecnología. **Casi la mitad de los estudiantes con discapacidades abandonan la escuela secundaria, pero el 99% de nuestros estudiantes se gradúan.**

A través de este programa, a los estudiantes con discapacidades se les presenta una combinación de experiencias de aprendizaje que promueven la exploración profesional y amplían los horizontes educativos, incluyendo lo siguiente:

- Visitas al sitio corporativo
- Mentoría en sitios Ready to Achieve Mentoring (RAMP) en colaboración con el Instituto de Liderazgo Educativo y tutoría por parte de profesionales
- Observación laboral, presentaciones de oradores invitados, actividades y proyectos escolares relacionados con la ciencia y la tecnología
- Para algunos, empleo a través de pasantías remuneradas de verano
- Entrenamiento en el trabajo, asesoramiento profesional y universitario y talleres de computación.



La Escuela Caroline

La Escuela Caroline es una escuela privada donde cada niño aprende con el apoyo adecuado. Nuestro equipo de educadores se especializa en enseñar a estudiantes de 18 meses a 21 años con discapacidades múltiples, que incluyen, entre otras, retrasos intelectuales y de desarrollo, problemas de comunicación y movilidad, y necesidades médicas adicionales. Después de fomentar una relación afectuosa con cada niño, las lecciones se individualizan e implementan para abordar las necesidades físicas, sociales y cognitivas de cada alumno. Al seguir un plan de estudios personalizado y brindar actividades terapéuticas como arte, musicoterapia y terapia con mascotas, encontramos a los estudiantes en su nivel de desarrollo y los apoyamos para que alcancen su máximo potencial.

Ofrecemos proporciones bajas de estudiantes por maestro, **matrícula de escala móvil**, inscripción sencilla durante todo el año, un patio de juegos accesible, escuela de verano y opciones de jornada escolar extendida. Junto con otros programas de Easter Seals, también ofrecemos soporte tecnológico y de comunicación en el sitio y terapia física, ocupacional y del habla. Para obtener más información, visite www.CarolineSchool.org.

Help • Hope • Answers



Servicios de Transición y Empleo con Apoyo

Easter Seals Greater Houston brinda empleo con apoyo y colocación laboral para cualquier cliente aprobado por la Comisión de la Fuerza Laboral de Texas en su área de servicio. Cualquier cliente de la Comisión de la Fuerza Laboral de Texas con una discapacidad también es elegible para el programa de empleo con apoyo de Easter Seals. Los servicios de empleo con apoyo incluyen evaluación, capacitación y asistencia para la colocación laboral. Los Servicios de Transición ofrecen clases de capacitación previa al empleo para adolescentes y adultos jóvenes que necesitan ayuda para aprender cómo encontrar y conservar un empleo.



Servicios de Respiro

Los servicios de respiro son opciones de apoyo que se brindan a corto plazo con el fin de brindar alivio a los cuidadores principales de personas con discapacidades. El cuidado de respiro es un programa de asistencia para cuidadores; pero, lo que es igualmente importante, es un programa de prevención destinado a detener algunos de los problemas sociales que pueden resultar de las tremendas demandas emocionales, físicas y mentales de cuidar a alguien con una discapacidad.

Los vales para el hogar proporcionan fondos para servicios de cuidado infantil en el hogar de la familia.

Respitality es una estancia de una noche gratuita en un hotel local.

Noche de Padres es un programa de respiro fuera del hogar los viernes por la noche donde niños, adolescentes y adultos jóvenes con discapacidades tienen la oportunidad de socializar en un ambiente seguro y divertido.

Día en familia es un campamento diurno los sábados que se lleva a cabo durante todo el año en entornos comunitarios para niños con discapacidades y sus hermanos. Los niños participan en artes y manualidades y otras actividades divertidas.



Servicios para Adultos

El programa para adultos de Easter Seals ofrece oportunidades recreativas y sociales para adultos y personas mayores con discapacidades. El Programa para Adultos se reúne tres veces por semana para realizar una variedad de actividades y salidas comunitarias, interactuar con recursos comunitarios y practicar habilidades para una vida independiente, incluida la autodefensa y la capacitación en tecnología táctil. Este programa ofrece a muchos de nuestros clientes su única oportunidad de socializar y brinda un respiro a sus cuidadores.

Además de las reuniones semanales, el Programa de Adultos juega a los bolos uno o dos sábados al mes.



Entrenamiento Financiero y de Vivienda

El Programa de Entrenamiento Financiero y de Vivienda ayuda a personas y familias de bajos ingresos, veteranos y adultos con discapacidades, y familias con un niño con discapacidad a lograr estabilidad financiera a través de educación financiera, entrenamiento financiero, educación para compradores de vivienda, asistencia con beneficios públicos y conexión con recursos comunitarios.

Además de ser una agencia aprobada por HUD, Easter Seals administra el Programa de Asistencia para el Pago Inicial del condado de Montgomery, que cierra entre 20 y 30 viviendas cada año, haciendo realidad el sueño de ser propietario de una casa para personas con discapacidades con ingresos bajos a moderados y compradores de casa por primera vez.

Estamos orgullosos de ser socios de la Iniciativa de Educación Financiera (THRIVE) de United Way Greater Houston, que trabaja para romper el ciclo de pobreza brindando a las familias las herramientas que necesitan para volverse autosuficientes y financieramente estables.



Help • Hope • Answers

Servicios para Veteranos, Miembros del Servicio y Familiares Relacionados con el Ejército

Easter Seals Greater Houston ofrece asesoramiento individual, de parejas y grupal, administración de casos e información y servicios de referencia para veteranos, miembros del servicio y familiares relacionados con el ejército. Nuestra misión es ayudar a los veteranos, miembros del servicio y familiares relacionados con el ejército a construir la vida que desean durante y después del servicio militar satisfaciendo sus necesidades en torno a la reintegración, la estabilidad, el bienestar y el crecimiento y brindando un punto de entrada fácil a una variedad de servicios de salud conductual. El programa está financiado en parte por la subvención de Texas Veterans + Family Alliance y la Comisión de Veteranos de Texas. Para obtener más información, visite eastersealshouston.org/military-veterans o llame al 346-330-3859.

Campamentos Familiares

Los campamentos familiares, generalmente dirigidos en conjunto por nuestros equipos de campamentos y salud mental, se llevan a cabo durante los fines de semana largos de otoño y primavera. Los campamentos familiares se centran en brindarles a las familias la oportunidad de conectarse al aire libre y participar con apoyos de salud mental; entrenamiento y educación financiera; asistencia tecnológica; y entrenamiento de perros de servicio y de compañía para veteranos con discapacidades.



Servicios de Salud Mental

El Programa de Salud Mental de Easter Seals Greater Houston brinda servicios profesionales y confidenciales a niños, adolescentes, adultos, familias y parejas veteranos y relacionados con el ejército. Además de brindar tratamiento en un entorno clínico, el equipo de Salud Mental también ofrece talleres y presentaciones a nuestra comunidad sobre temas como atención de traumas, dolor y pérdida, crianza de los hijos, manejo del estrés y cómo afrontar desastres naturales.

Nuestro personal de Salud Mental incluye consejeros profesionales, terapeutas matrimoniales y familiares, trabajadores sociales clínicos y psicólogos autorizados. Ofrecemos una variedad de terapias, todas diseñadas para satisfacer las necesidades únicas de cada individuo. Los principales tipos de tratamiento que se ofrecen son:

- Terapia cognitivo-conductual (TCC)
- Terapia centrada en soluciones
- Terapia centrada en la persona
- Terapia narrativa



Para obtener más información o comenzar el proceso de admisión, contáctenos en veterans@eastersealshouston.org o llame al 346-330-3859.

Donación

¡Ayude a Easter Seals a continuar con su misión de brindar servicios excepcionales a personas con discapacidades y sus familias donando hoy!

Done en línea a www.eastersealshouston.org
o escanee el código QR.



Voluntariado

Easter Seals Greater Houston se enorgullece de servir a veteranos, miembros del servicio, niños y adultos con todo tipo de discapacidades y a sus familias de diversas maneras. ¡Esto significa que tenemos una gran cantidad de oportunidades de voluntariado que son perfectas para individuos y grupos!

Obtenga más información e inscríbese para ser voluntario en
www.eastersealshouston.org/volunteer



Walk With Me

Walk With Me es una caminata familiar y divertida por el Zoológico de Houston que ayuda a crear conciencia y generar recursos para los servicios transformadores relacionados con la discapacidad y el ejército de Easter Seals Greater Houston. Nuestra comunidad de clientes, perros de servicio, familias, socios corporativos, personal y amigos caminan, ruedan y pasean por el zoológico hacia un mañana más inclusivo y accesible. La celebración continúa con comida gratis, espectáculos de animales, actividades infantiles, música y más. Luego, los participantes pueden quedarse y disfrutar del zoológico durante el resto del día. Para obtener más detalles, visite www.walkwithmehouston.org.

Consilio de Acción Juvenil (YAC)

El Consilio de Acción Juvenil apoya los programas de Easter Seals Greater Houston. Su recaudación de fondos y apoyo al programa tienen un impacto real en nuestros clientes. Cualquier estudiante de secundaria en el área metropolitana de Houston que pueda comprometerse a asistir a cuatro reuniones y participar en Walk With Me puede unirse como delegado de escuelas secundarias en YAC. Para obtener más detalles, visite www.eastersealshouston.org/yac.

Help • Hope • Answers

Información de contacto

Servicios para Adultos

713.838.9050 x350

adult@eastersealshouston.org

BridgingApps

713.838.9050 x383

bridgingapps@eastersealshouston.org

www.bridgingapps.org

Campamentos

713.838.9050 x309

camp@eastersealshouston.org

La Escuela Caroline

713.838.9050 x362

school@eastersealshouston.org

Administración de Casos

713.838.9050 x332

casemanagement@eastersealshouston.org

Programa de Terapia Infantil

713.838.9050 x325

therapy@eastersealshouston.org

EI/Desarrollo Infantil

713.838.9050 x303

infant@eastersealshouston.org

Referencias: 713.838.9050, ext. 385

Escuela Secundaria/Alta Tecnología

713.838.9050 x363

hsht@eastersealshouston.org

Liderazgo y Eventos Especiales

Elise Hough - CEO

ehough@eastersealshouston.org

Gabriela Silva - Gerente de Eventos Especiales

gsilva@eastersealshouston.org

Para obtener información para ser voluntario o preguntas, envíe un correo electrónico a

info@eastersealshouston.org

Entrenamiento Financiero y de Vivienda

713.838.9050 x338

housing@eastersealshouston.org

financialcoach@eastersealshouston.org

Servicios de Salud Mental

713.838.9050 x347

mentalhealth@eastersealshouston.org

Grupos de juego

713.838.9050 x350

playgroup@eastersealshouston.org

Servicios de Respiro

713.838.9050 x307

respite@eastersealshouston.org

ToyTech

713.838.9050 x338

toytech@eastersealshouston.org

Servicios de Transición/Empleo

713.838.9050 x343

transition@eastersealshouston.org

Servicios Familiares para Veteranos, Miembros del Servicio y Personas Relacionadas con el Ejército

713.838.9050 x347

veterans@eastersealshouston.org

Concilio de Acción Juvenil

713.838.9050 x304

info@eastersealshouston.org



¡Manténgase al día con las últimas noticias y eventos de Easter Seals Greater Houston en línea!



@EasterSealsGreaterHouston



@EasterSealsHou



@EasterSealsHouston



EasterSealsHouston.org/blog/



EasterSealsHouston.org/subscribe/



Cambiando la forma en que el mundo define y ve las discapacidades haciendo diferencias profundas y positivas en la vida de las personas todos los días.

Para obtener más información, visite www.eastersealshouston.org

Easter Seals' Oficina Central:

4888 Loop Central Drive, Suite 200 • Houston, Texas 77081

(T) 713.838.9050 • (F) 713.838.9098

Easter Seals Greater Houston - Ubicaciones de Extensión:

Ubicación de Brazos Valley

ECI/Programa Infantil

3211 South Texas Avenue, Suite A

Bryan, Texas 77802

(T) 713.838.9050 ext. 385

(F) 979.704.5082

Ubicación de Conroe

ECI/Programa Infantil

333 North Rivershire Drive, Suite 260

Conroe, Texas 77304

(T) 936.494.2820

(F) 936.494.2821

Ubicación de Kingwood

ECI/Programa Infantil

2940 Oak Street

Kingwood, Texas 77339

(T) 713.838.9050, ext 385

(F) 832.644.9318

Ubicación de Liberty County

(Oficina de Cleveland)

ECI/Programa Infantil

308 Belcher, Suite B

Cleveland, Texas 77327

(T) 713.838.9050, ext 385

(F) 281.592.0480

Ubicación de Tomball

ECI/Programa Infantil

11621 Spring Cypress Road, Suite E

Tomball, Texas 77377

(T) 713.838.9050

(F) 246.336.6314

Ubicación de Woodlands

ECI/Programa Infantil, Respiro, ToyTech,

BridgingApps, Grupos de Juego, Escuela

Secundaria/Alta Tecnología, Vivienda del

Condado de Montgomery, and Programas de

Asistencia para el Pago Inicial

1600 Lake Front Circle, Suite 218

The Woodlands, Texas 77380

(T) 713.838.9050

(F) 281.466.2855

Ubicación Sureste

ECI/Programa Infantil

8876 Gulf Freeway, Suite 450

Houston, Texas 77017

(T) 713.838.9050 ext. 385

(F) 713.944.2195

Ubicación Suroeste

ECI/Programa Infantil, BridgingApps,

Administración de Casos CLASS, y ToyTech/

Grupos de Juego

12300 Parc Crest Drive, Suite 160

Stafford, Texas 77477

(T) 713.838.9050

(F) 281.499.1231

